

OTOSCOPE

Réf. : DA18080



- Éclairage conventionnel. Léger et résistant, cet otoscope est idéal pour les auscultations ORL. L'ampoule XHL Xénon/Halogène diffuse une lumière puissante et homogène. Tête bi matière, en ABS et laiton, vissée pour une fixation sûre. Clip de fixation avec interrupteur marche/arrêt intégré. Livré avec 2 piles LR6 AA.

- *Conventional lighting. Lightweight and durable, this otoscope is ideal for ENT auscultations. The XHL Xenon / Halogen bulb. Powerful and homogeneous light. Two-piece head, made of ABS and brass, screwed in a secure fitting. Fixing clip with on / off switch integrated. Comes with 2 LR6 AA batteries.*



OPHTALMOSCOPE OPHTALMOSCOPE

Réf. : DA18090

L'ophtalmoscope VISIONLED 4000® de Spengler bénéficie d'un éclairage LED permettant une illumination directe, homogène et sans reflets de l'oeil. Très simple d'utilisation et très complet avec 5 diaphragmes différents offrant toutes les fonctions de base : l'étoile de fixation et le filtre vert.

- Plaque de correction de - 20 D à + 20 D. Clip de fixation avec interrupteur intégré.
- 5 diaphragmes disponibles : grand cercle, petit cercle, étoile de fixation, demi-cercle, filtre vert.
- Livré en boîtier avec 2 piles LR6 AA.

The Spengler ophthalmoscope VISIONLED 4000® is using LED lighting. Allowing a direct, homogeneous illumination and without reflections in the eye. Easy to use with comprehensive features, 5 different diaphragms and offering all standard functions: such as the fixation star and green filter.

- *- 20 D to + 20 D correction range. End clamp with built-in switch button.*
- *5 diaphragms available: large spot, small spot, fixation star, half-moon, green filter.*
- *Supplied in a case with two LR6 AA batteries.*



MIROIR DE CLAR CLAR MIRROR

Réf. : DA18100



Miroir de Clar Spengler avec sacoche et bandeau serre-tête ajustable

- Bandeau métallique souple, adapté à toutes les morphologies.
- Réglage de la focale par ajustement du porte lampe : éclairage par LED.
- Alimentation : 2 piles CR 123 fournies - Voltage 3.5 V
- Livrés avec sa trousse de transport.

Clar head mirror adjustable headband for all sizes+pouch

- *Adjustable headband for all head sizes.*
- *Indirect lighting by reflecting mirror.*
- *Adjustable headband for all head sizes. Suited to lighting required in daily practice.*
- *Built-in battery compartment, two CR 123 batteries supplied*

